

# 国会対策奮闘記～三日月が行く！

心力と体力の増強も…！

## 10月20日から、 【第179臨時国会】を開く！ ～本格復興の秋へ…一致団結しよう！

「芸術」「スポーツ」「読書」の秋です！いかがお過ごしでしょうか？



週末の地元活動を終えて、今朝、新幹線で上京いたしました。国会は閉会中ですが、次の国会へ…。本日9:30から衆議院「議院運営委員会」の理事会が開催され、10月20日に「第179臨時国会」召集されること正式に決定いたしました。

復興のための第三次補正予算をはじめ、財源確保のための法律案など予算関連法案、「郵政改革」「公務員制度改革」など積み残しの懸案課題解決のための法律案など、審議すべき課題は山積しています。

11月には、「G20」「APEC」「ASEAN」など、日本にとって重要な外交日程も詰まっています。

不毛な対立で国会審議が空転停滞することがないように、野党との交渉、党内の調整など「国会対策」の任務を果たしていきたいと存じます。

今週末も、地元・滋賀県で過ごしました。

■15日(土)夜には、国政報告座談会「こんばんは、三日月です！」を家族と在住する本町六丁目集会所で開催して頂きました。2年前の8月以来の二度目です。雨の中、和室の会場一杯にご参集頂き、政権交代後の成果と課題について、民主党政権の取り組み、私自身の活動について、ご確認頂きました。

日々の市井の生活から「政治」を考え、動き、つくっていくこと。私の原点であり、初志です。ご支援とご指導に感謝しながら、いつまでも大切にしていきたいと考えています。



■16日(日)も、一日、地域活動！

午前には、守山市内で、速野・河西両学区と岡町・立入両町の「つどい」に参加させて頂きました。地域のために、人々のために、手作りで「つどい」を盛り上げられる光景に、日本の絆と可能性を感じました。

午後は、★草津・近鉄百貨店内で開催中の「大和未生流」の花展と、★栗東市・さくら大ホールで行われた「さくらジュニアオーケストラ」第2回定期演奏会を鑑賞。とても爽やかな感動を味わいました。

花も、草木も、音楽も、個々各々の美しさだけでなく、「協調と協奏」により演出される美しさや素晴らしさを、ひと時、堪能させて頂きました。

美を感じる心も、協調によりつくられる強さも、大事にしていきたいと思いました。



### 〓三日月大造の活動

- 10/3日(月) 朝：駅頭活動(JR栗東駅東口)、  
地元活動(→上京)国会対策・政策ヒアリング等(→帰滋)
- 4日(火) 朝：駅頭活動(JR守山駅東口)(→上京)国会対策…等(→帰滋)
- 5日(水) 朝：駅頭活動(JR野洲駅北口)、  
昼：ポストプラザ草津内覧・祝賀会(→上京)鹿野農水大臣要望等
- 6日(木) 昼：交運労協「第27回定期総会」(都内)、琵琶湖政策打ち合わせ(議員会館内)…等
- 7日(金) 朝：駅頭活動(JR南草津駅西口)→草津市内・大阪市内挨拶回り、夜：慰労・団結の懇親会
- 8～10日 運動会・まつり巡り、消防関係者叙勲ご受章祝賀会(近江八幡)、学生イタリとの懇親会(草津)等
- 11日(火) 朝：駅頭活動(JR草津駅西口)(→上京)国会対策(→帰滋)後援会幹部との会合
- 12日(水) 朝：駅頭活動(JR栗東駅西口)(→上京)国会対策、補正予算・税制改正等ヒアリング・ご要望受付等。
- 13日(木) 午後：【秋の園遊会】(赤坂御苑)…光栄な機会を賜る。妻と参列。天皇・皇后両陛下のお健やかなご様子を拝見。緊張と感動と共に、「しっかりとがんばろう！」と、気持ちも新たに…。
- 14日(金) 昼：国会対策委員会役員会、与野党国会委員長会談…等。15～16日 終日：地元活動